

ABSTRAK

Novia Wulandari Kamil. 2021: Peningkatan Hasil Belajar Tematik Terpadu Menggunakan Model Kooperatif Tipe *Team Assisted Individualized* (Tai) Pada Peserta Didik kelas V SDN 05 Tiku Agam

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh hasil belajar peserta didik yang masih belum maksimal dalam pembelajaran tematik terpadu serta pembelajaran yang belum terlaksana dengan baik. Penelitian ini bertujuan untuk meningkatkan hasil belajar peserta didik pada pembelajaran tematik terpadu dengan menggunakan model Kooperatif tipe *Team Assisted Individualized* (TAI) di kelas V SDN 05 Tiku Agam.

Penelitian ini merupakan penelitian tindakan kelas (PTK) dengan mengkombinasikan pendekatan kualitatif dan kuantitatif. Penelitian ini dilaksanakan dalam dua siklus, masing-masing siklus terdiri dari tahap perencanaan, pelaksanaan, pengamatan, dan refleksi. Teknik pengumpulan data berupa observasi, dokumentasi dan tes. Subjek dalam penelitian ini adalah guru dan peserta didik di kelas V yang berjumlah 27 peserta didik.

Hasil penelitian menunjukkan peningkatan dari siklus I ke siklus II. Presentase pengamatan RPP pada siklus I 84,7% dengan kualifikasi baik meningkat menjadi 91,7% pada siklus II dengan kualifikasi sangat baik. Pada hasil pengamatan pelaksanaan pembelajaran, presentase untuk aspek guru pada siklus I yaitu 82,8% dengan kualifikasi baik meningkat menjadi 93,7% pada siklus II dengan kualifikasi sangat baik dan presentase untuk aspek peserta didik pada siklus I yaitu 82,8% dengan kualifikasi baik meningkat menjadi 93,7% dengan kualifikasi sangat baik pada siklus II. Sedangkan dari hasil belajar peserta didik, pada siklus I nilai rata-ratanya 70,37 dengan kualifikasi baik (dengan presentase ketuntasan pertemuan I 48,15% dan pertemuan II 55,56%) meningkat menjadi 82,1 dengan kualifikasi sangat baik (dengan presentase ketuntasan 81,48%) pada siklus II. Dapat disimpulkan bahwa model pembelajaran Kooperatif tipe *team assisted individualized* (TAI) dapat meningkatkan hasil belajar peserta didik pada pembelajaran tematik terpadu di kelas V SDN 05 Tiku Agam.

Kata kunci: Kooperatif Tipe *Team Assisted Individualized* (TAI), Hasil Belajar